

Böhm/Striegan-Böhm Landesmeister Senioren II S

Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm heißen die alten und neuen Landesmeister der S-Klasse in der Altersgruppe Senioren II. 48 Paare bewarben sich im Tanzsportzentrum der Residenz in Münster-Hiltrup um den Titel des Landesmeisters. Das Ehepaar Böhm zeigte dabei über alle vier Durchgänge eine konstante Leistung und sicherte sich souverän den Titel, auch wenn sie in der Vorrunde den Tango fast "verschlafen" hätten. Dr. Claus Nacke und Ilse Mielke blieben ihnen jedoch dicht auf den Fersen und konnten im Finale sogar den Quickstep mit vier Einsen für sich entscheiden. Einen souveränen dritten Platz erkämpften sich Günter und Jutta de Koster. Die Paare zeigten über vier Stunden hinweg hervorragende Leistungen und zum Abschluss ein packendes Finale. Dies spornte auch das zahlreich erschienene Publikum zu wahren Höchstleistungen in punkto Applaus an und die Residenz stellte wieder einmal mehr ihre hervorragenden Qualitäten bei der Durchführung einer solchen Meisterschaft unter Beweis. (Bericht und Foto: Wolfgang Römer)



1. Christian Böhm/Elisabeth Striegan-Böhm, Die Residenz Münster
2. Dr. Claus Nacke/Ilse Mielke, TD TSC Düsseldorf Rot-Weiß
3. Günter und Jutta de Koster, Grün-Gold-Casino Wuppertal
4. Jürgen und Evelin Clarenbach, Boston-Club Düsseldorf
5. Hans-Arnold und Heidi Büscher, TSC Brühl
6. Konrad und Gabriele Wenning, Die Residenz Münster



Elisabeth Striegan-Böhm und Christian Böhm untermauerten auf eigenem Parkett ihre Favoritenstellung. Foto: Jürgen Peperhowe

Striegan/Böhm eine Klasse für sich

Tanzen: Residenz-Paar sichert NRW-Titel

Von Timo Donnermeyer

Münster. Im Tanzsportzentrum der Residenz Münster wurde am Samstag die Landesmeisterschaft von Nordrhein-Westfalen der Senioren S-II-Klasse ausgetragen. Die bis dahin sechsfachen Meister dieser Klasse, Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm (Die Residenz Münster) demonstrierten während des Turnierverlaufs ihre Vormachtstellung in dieser Klasse und sicherten sich den Titel souverän zum siebten Mal.

Insgesamt gingen in Münster-Hiltrup 48 Paare an den Start. Gestartet wurde in acht Gruppen mit je sechs Teilnehmern.

In der Senioren S-II-Klasse tanzten Paare in der Altersklasse von 45 bis 55 Jahren. Am Samstag nahmen rund 25 Paare über 55 Jahren am Turnier teil. Die Vorsitzende von der Residenz Münster, Theresia Gust, freute sich allerdings nicht nur über die hohe Teilnehmerzahl, sondern am Ende auch über das Siegerpaar Böhm/

Striegan-Böhm, das seine Favoritenstellung auf eigenem Parkett deutlich unterstrich. Knapp 250 Zuschauer verfolgten den Triumphzug von Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm. Im Februar 2005 wurde das äußerst erfolgreiche Paar in Duisburg vom Tanzsportzentrum Nordrhein-Westfalen beim Sporttempfang für verdiente Sportler geehrt.

Neben Böhm/Striegan-Böhm gingen für die Residenz Münster Konrad und Gabriele Wenning, Hartmut und Helma Schlieker und Friedhelm und Anna-Katharina Pujanek an den Start. Dem Paar Wenning wurde von Fachleuten im Vorfeld ein vorderer Platz zugetraut. Dieser Rolle konnte das Paar gerecht werden und sicherte sich am Ende in der Finalrunde einen hervorragenden sechsten Platz. Damit hatte die Residenz zwei Paare in der Endrunde platziert. Für die Paare Schlieker (38. Platz) und Pujanek (41.) war das Turnier dagegen bereits in der Vorrunde beendet.

W.N 14.03.05